

針 槍

学校にある「ニセアカシア」は北米原産のマメ科ハリエンジュ属の落葉高木。和名は「針槍」(はりえんじゅ)といいます。

西合志中学校校だより

1号

令和7年4月14日
発行責任者 田崎英明

西合志中学校 HP
にも様々な情報を持
せてています。右の
QRコードから見る
ことができます。



令和7年度スタート



『令和7年度 年間行事予定』も載ってます↑

～第79回入学式～



令和7年度 生徒数計420名でスタート！

4月9日に入学式がありました。今年度は155名の新入生を迎えて、在校生と併せて420名でのスタートとなりました。生徒たちひとりひとりの夢の実現に向けて、生徒同士または生徒と教師、教師と保護者など協力し合って、志を合わせて、新たな学校を創っていきます。これからよろしくお願いします。

令和7年度のスタートに当たって、今年度1年間がんばってほしいこととして、もう一度私から生徒たち（2・3年生）に次のことを話しました。

それは「アジサイ」の振り返りと徹底です。

ア・・・アリガトウ（感謝）の気持ちを伝える
ジ・・・ジカンとルールを守る
サ・・・サワヤカな挨拶、返事、笑顔、言葉遣い（敬語）
イ・・・イジメと差別は絶対に許さない

1年を通して、「アジサイ」をキーワードにして、自分自身を振り返ってみてください。

1年間がんばりましょう！生活ノートの振り返りにも役立つはずです。

令和7年4月8日西合志中学校始業式にて
校長 田崎 英明

入学式の式辞の中でも話しましたが、合志市では「志合わせて夢プロジェクト」通称「夢プロ」を小中で進めています。

子どもたち自身の「Myプロジェクト」、家庭で行う「Homeプロジェクト」をぜひ一緒に学校の「スクールプロジェクト」と合わせて取り組んでいきましょう。



提言1 子どもたちによる

「志合わせて夢実現」My プロジェクト

- ・朝は自分で起きましょう。
- ・朝食を食べましょう。
- ・自ら学びましょう。



提言2 家庭生活における

「志合わせて夢実現」Home プロジェクト

- ・先に挨拶と返事の「ハイッ」に取り組みましょう。
- ・役割作りこそ居場所作りです。みんなで家事を分業しましょう。
- ・心を傾けたノーメディア会話を大切にしましょう。